

[Iris Quintero Zulueta](#)

La Filial Universitaria Doctor Eusebio Hernández Pérez, de Colón, graduó 30 nuevos profesionales de la salud en la especialidad de enfermería básica.

La ceremonia se realizó en el anfiteatro del hospital Doctor Mario Muñoz Monroy, y la dedicaron al Comandante Fidel Castro en el aniversario 97 de su natalicio.

Según explicó Ivernís Villegas Rojas, directora de la Filial de Ciencias Médicas, a la formación de los estudiantes contribuyeron profesionales de la salud de varias instituciones, quienes se desempeñaron como profesores en las diferentes asignaturas. Con esta modalidad también en los municipios de [Los Arabos](#), Calimete y Perico se gradúan otros estudiantes.

Reconocieron a estudiantes destacados y resultó la alumna más integral Yanailín Martell Rivas.

Los graduados en enfermería básica mejoran la cobertura del sistema de salud en la atención primaria, secundaria y el hogar de ancianos, todos con la posibilidad de superarse mediante la continuidad de estudios. (ALH)